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Bert . 'icke, Geschäftsführer
der kommunaler. Immobi-

öc te~ .ir voranstel e •
cass t'r o e Sorgen der Mieter ner
T c acherstraße 8 nachvollziere
önnen und wir uns bemühen, so e

möglich, auch die Interessen der ie-
terschaft im Verfahren zu berücksie ti-
gen. Der Verkaufserlös wird benötigt.
um die 2010 von der Stadt besc osse-
nen und im Jahr 2016 aktuatisie ce~
Vorgaben an die Pro Potsdam ~SE'-

zen zu können, Diese beinhalten, cass
die Pro Potsdam Mietpreis- ur 3e e-
gungsbindungen garantiert, f.._ :~_e-
der Stadtentwicklung überni -: - e
energetische Bestandssanierung - -,
setzt und neue Wohnungsange :·e
durch den Neubau von 2000
gen bis 2027 schafft,

Was sagen Sie zu dem Vorwurf,
dass die Pro Potsdam die Ver-

-ngung im Kiezbefördert?
:- '" er den Kaufvertrag zum
_ - eitragen. Es ist vorgese·
- ~- ert ag zu vereinbaren,
",-: 5'" gsmöglichkeit wege

Ege becarfes -...- zehn Jahre ausge-
schlossen wird, Zudem soll der Erwer-
ber 'eht , , stirnrnun-
gen des Baugesetzbuchs einzuha ter
die sich gegen Lu -ussa- e
unzumutbare Mie-e
Diese Maßnahmer -

ehen Gentrifizier - 5


